



La gendarmerie nationale a mis le grappin sur un redoutable gang de trafiquants de drogue.

L'opération s'est déroulée à Etoa-Meki, un quartier populaire du premier arrondissement de Yaoundé, capitale politique du Cameroun.

La brigade de gendarmerie de Nlongkak a opéré une descente dans la zone après les nombreuses plaintes des personnes victimes d'agressions répétées et perpétrées à l'arme blanche par le redoutable gang.

Le bilan de cette opération, fait état de l'interpellation de 17 individus, des repris de justice pour la plupart, surpris en pleine consommation de stupéfiants dans une maison abandonnée.

En outre, 6 kg de cannabis, 900 grammes de cocaïne, des seringues et des couteaux ont été saisis.

Au Cameroun, quelques 12.000 jeunes entre 13 ans et 15 ans consomment du cannabis, drogue la plus consommée devant le tramadol, selon une enquête du ministère de la Santé. Les nouveaux consommateurs seraient recrutés directement dans les écoles. Le fléau de la drogue inquiète.